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Ex-servidor responde por extorsão
PROMOTORIA AJUIZOU AÇÃO CIVIL PÚBLICA

Miss Terra 
Castro 
acontece 
em julho

No moiNho
Telêmaco chega

ao 15º homicídio
Telêmaco Borba registrou na 

tarde de ontem, 25, a décima quinta 
morte decorrente de homicídio. 
O adolescente Gabriel Blam dos 
Santos, de 16 anos, foi assassinado 
com cinco tiros, dos quais quatro 
acertaram a região da cabeça. A 
vítima estava conversando com um 
pedreiro numa construção no mo-
mento do crime. Seu irmão Gideão 
Blam dos Santos também foi há três 
meses no município.        página 7
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Neste sábado, 28, a partir 
das 9 horas, acontecerá a Con-
venção Estadual do Partido 
Social Cristão (PSC). Mais de 
1.000 pessoas são esperadas no 
Três Marias Clube de Campo, lo-
calizado na avenida Três Marias, 
274, em São Braz, em Curitiba. 
As candidaturas da sigla para 
as eleições de outubro serão ali 
definidas.                      página 5

Richa entregou 
ontem 125 

ambulâncias a 
municípios

R$ 11 milhõES

O governador Beto Richa entregou 
nesta quarta-feira, 25, um novo lote 
de ambulâncias para ampliar a frota da 
saúde disponível em vários municípios do 
Estado. Foram investidos cerca de R$ 11 
milhões na aquisição dos 125 veículos, 
totalmente equipados para o transporte 
adequado de pacientes.            página 3

Piraí
promoveu

 ato 
contra a 

legalização
 da 

maconha
página 4

REGiÃo

(PSC), ocasião em que o secretário 
estadual, João Carlos Ortega, assinou 
a ordem de serviço para a pavimenta-
ção e recapeamento da avenida Bento 
Munhoz da Rocha Neto. Os recursos 
liberados pelo Estado alcançam R$ 
1,23 milhão. O prefeito castrense es-
teve também no escritório da Sanepar. 
Lá pleiteou mais recursos para obras 
de saneamento e preservação ambien-
tal do município de Castro.    

Nesta quarta-feira, 25, o prefeito 
de Castro, Reinaldo Cardoso, teve um 
dia dos mais proveitosos em Curitiba. 
Pela manhã, o prefeito participou de 
solenidade em que recebeu, do governo 
do Estado, uma nova ambulância para 
a Secretaria de Saúde de Castro. Em 
seguida, Reinaldo esteve na Secretaria 
Estadual de Desenvolvimento Urbano 
(Sedu) com os deputados federais 
Sandro Alex (PPS) e Ratinho Junior 

Ordem de serviço já está assinada
PAvimENtAçÃo DA BENto muNhoz

veteranos se 
encontram em 
Ponta Grossa

Acontece no dia 26 de julho em Ponta 
Grossa, na 25ª Companhia de Polícia do 
Exército, o 4º Encontro Nacional dos Ve-
teranos da Polícia do Exército. Na ocasião 
devem se reunir ex-militares do Sul do país 
que prestaram serviços nos quartéis do Rio 
de Janeiro e em Brasília desde 1947, ano da 
criação da Polícia do Exército.         página 5

ENCONTRO NACIONAL

EX-MILITARES no rio de Janeiro em 1959

REInALdo Cardoso, João Carlos Ortega e sandro alex

João Paulo CObbe

João Paulo Cobbe

RATInHo JR será o anfitrião  em 
são Braz, na Capital do estado
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Sem divulgar nome do cidadão, a 3.ª 
Promotoria de Justiça de Castro ajuizou 
ação civil pública contra um ex-servidor 
do Município que, aproveitando-se de 
cargo de chefia, cobrou propina de 
subordinados para ajudá-los a receber 

valores atrasados de horas extras a que 
tinham direito. A conduta já resultou na 
demissão do funcionário, após a con-
clusão do procedimento administrativo 
e, agora, o MP requer a condenação por 
atos de improbidade administrativa. 

Segundo a ação, o requerido era guardião 
concursado, mas, durante um ano, ocu-
pou cargo comissionado de gerente de 
Segurança do Patrimônio Público. Neste 
período, entre os meses de abril e agosto 
de 2013, ele solicitou e/ou recebeu dos 

página 6

PSC realiza 
convenção
em Curitiba

demais guardiões (seus subordinados) 
vantagem patrimonial indevida em razão 
do exercício do cargo de chefia, para a 
prática de ato de ofício, em relação a 
direito pecuniário já reconhecido pela ad-
ministração pública municipal.        página 5

*Vereadora vai 
pedir licença para       
dedicar-se à eleição

 página 3

*Câmara realiza 
última sessão e    
entra em recesso

 página 3

*Prefeito de Castro 
pede licença de      
duas semanas
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GABRIEL foi assassinado nesta construção
CAMILLA LoMAn atual Miss 
terra Castro 2013



PALHAÇADA FEDERAL
Autorizado pelo Governo Federal, o aumento na 

tarifa da energia elétrica que deveria vigorar desde 
terça-feira também no Paraná de, pasmem os usuá-
rios, 35,05%, não está vigorando, por ora, em nosso 
Estado. O governador Beto Richa determinou que a 
Copel não cobrará este percentual vil sob o pressu-
posto de Brasília de que o problema de escassez de 
energia exige reajuste. Aliás, o Governo Dilma fez 
estardalhaço, no ano que passou, pela diminuição no 
preço da energia elétrica. Os custos para nós, pobres 

mortais, realmente caíram por alguns meses, mas a 
propaganda mostrou-se ‘furada’. O preço da 'conta de 
luz', como quer agora o Governo Dilma, aumentaria 
mais de um terço. Quem pagava R$ 100,00, pagaria 
já na próxima fatura, R$ 135,05, sem aumentar o 
consumo. Vale dizer que valeu a ‘peitada’ de Richa 
ao impedir a cobrança do novo aumento pela Copel. 
Mas, uma hora, algum aumento vai pesar no bolso do 
consumidor. Que é quem paga o pato pelos desman-
dos... Pelo 'Custo Brasil' da seca competência... 
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CASTRO E REGIÃO

VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$ 480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo: R$ 3,00
Dia de semana: R$ 3,00
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   Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

22 ºC

14ºC

22 ºC

14 ºC

100%
63%

100%
66%

Quinta
26/6

Sexta
27/6

100%

100%

Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite com muitas nuvens.

Fonte: ClimaTempo                                                                *Consulta realizada em: 25/06/2014

Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos 
de céu nublado. Noite com muitas nuvens. 

26/06 - Dia do Metereologista
   Dia do Professor de Geografia
27/06 - Dia Nacional do Vôlei
    Dia Nacional do Progresso

Mais uma vez foram perfei-
tas as previsões de Paulo Maga-
lhaes – considerado o Oráculo 
dos Campos Gerais ou, como 
maldosamente me apelidou tio 
Zeca, a “Mãe Diná de Castro”: 
a seleção brasileira de futebol 
classificou-se em primeiro lugar 
em seu grupo. Vamos para as 
oitavas de final contra o Chile no 
sistema mata-mata, quem per-
der vai para casa e quem vence 
avança para a próxima fase. 
Anotem: o Brasil ganha da sele-
ção chilena com facilidade, sem 
precisar ir para a prorrogação, 
e disputará as quartas de final 
na outra sexta-feira 4 de julho, 
às 17 horas. Vence e passa às 
semifinais na terça-feira dia 8 e 
joga a final contra a Argentina 
no domingo 13 de julho.

Segunda-feira fui a Curitiba 
assistir ao vivo a um jogo da 
Copa do Mundo – vi a Espanha 
ganhar fácil da Austrália por 3 
a 0 -  e fiquei admirado com a 
beleza e modernidade do está-
dio, a segurança perfeita, lojas 
e lanchonetes bem equipadas, 
perfeição nos detalhes. Ficou 
muito bonita a Arena do Atlético 
Paranaense, construída pela ini-
ciativa privada. Todos os assen-
tos são numerados, em forma 
de cadeira com encosto confor-
tável, e a capacidade aumentou 
para 43 mil espectadores. Para 
quem conheceu o antigo estádio 
do Furacão, uma satisfação ver 
como ficou o novo – basta dizer 
que a cobertura é total sobre as 
cadeiras e não há o risco de se 
pegar chuva como no passado.

A segurança é o ponto alto: 
a quatro do estádio, só entra-
vam moradores credenciados ou 
quem tinha ingresso. Duas bar-
reiras policiais impediam a pas-
sagem de qualquer outra pessoa, 
evitando assaltos comuns no pas-
sado. As lojas, vendendo artigos 
alusivos à Copa do Mundo no 
Brasil, estavam bem sortidas – 
no futuro venderão artigos do 
próprio Atlético Paranaense. As 
lanchonetes funcionando com 
perfeição, apesar dos preços 
altos – mas os valores devem ser 
reduzidos nos futuros jogos da 
Arena, que também se presta a 
shows  ou outros espetáculos.

Outro ponto alto é a visão do 
gramado: sentado em qualquer 
lugar, mesmo nos mais baratos 
como o meu – paguei R$ 60,00 
no site oficial da FIFA -  você 

tem uma visão perfeita do jogo. 
A Arena do Atlético, como as 
outras 11 construídas no país 
para a Copa do Mundo, tem 
padrão dos melhores estádios 
europeus, um espetáculo. Deze-
nas de castrenses presentes, 
como o empresário Juarez Casa-
rin, o superintendente federal 
do Ministério da Agricultura no 
Paraná Gil Bueno de Magalhaes, 
o tricolor Leandro Mendonça e 
muitos outros.

É impossível não reconhecer 
que a Copa está com organização 
perfeita, belos jogos, milhares 
de turistas bem impressionados 
com o Brasil. Imaginem que há 
poucos meses a oposição dizia 
que iria dar tudo errado, que 
haveria manifestações violen-
tas, que nosso país não tinha 
condição de organizar nada.  
Chegaram a dizer que iria dar 
tudo tão errado que as Olimpía-
das de 2016, conseguidas pelo 
presidente Lula para o Rio de 
Janeiro, seriam transferidas para 
Londres! Só que está indo tudo 
bem, à exceção do triste futebol 
das seleções europeias como 
Itália, Espanha e Inglaterra, já 
eliminadas: os europeus não se 
prepararam para o torneio, pre-
ferindo expor seus jogadores em 
copas regionais. O resultado foi 
que seus craques chegaram aqui 
cansados, lesionados, sem con-
dição de chegar à fase final.  

É impossível não lembrar 
da turma da oposição que dizia 
que a Copa do Mundo seria um 
caos no Brasil. A revista Veja, 
porta voz da direita reacioná-
ria, afirmou há algum tempo, 
em sua primeira página, que 
os estádios brasileiros só fica-
riam prontos em 2038! Está lá, 
na edição de 21/05/2011 que 
pelas previsões dos analistas a 
Arena do Atlético, o Itaquerão e 
a Arena das Dunas, em Natal, 
não ficariam prontos nunca, 
seriam abandonadas, enquanto 
o Maracanã levaria 25 anos 
para ser concluído. A turma que 
torcia contra o torneio e chegou 
a criar o movimento “Não vai 
ter Copa”,  hoje deve morrer de 
vergonha com o sucesso total do 
torneio em nosso país.

E que venha o Chile! Ney-
mar neles! 

* Paulo Magalhães 
escreve às terças, quintas e 

sábados nesta coluna.

E que 
venha o 

Chile! 
* Paulo Magalhães

Na capa da edição 2630 do Página Um foi publicado 
erroneamente o dia como sendo ‘sábado’, entretanto com as 
datas corretas de ’24 a 25 de Junho de 2014’. O dia certo 
seria ‘terça-feira’. Pedimos escusas aos nossos leitores.

ERRAMOS

O início do processo de 
melhor distribuição de renda no 
Brasil trouxe um novo compor-
tamento no consumo brasileiro. 
Com o aumento do poder de 
compra da classe C, o cenário 
mudou e, quem antes não tinha 
acesso a determinados produtos 
e serviços, hoje pode usufruir de 
produtos que eram distantes de 
sua realidade e até buscar servi-
ços que ajudem na especializa-
ção e contribuam para a própria 
ascensão social ou dos filhos.

Hoje a classe C brasileira é 
representada por 108 milhões 
de pessoas que somam 54% 
da população do país. Segundo 
dados do Serasa Experian, se 
fosse um país seria o 12º mais 
populoso do mundo e o 18º em 
consumo. E esse “país” gastou 
R$ 1,17 trilhão e movimentou 
58% do crédito do Brasil no ano 
passado.

O intercâmbio cultural, antes 
visto como sonho distante para 
esta parcela da população está se 
tornando uma realidade na vida 
de muitos integrantes da classe 
C. Com o aumento do poder de 
consumo, pacotes com valores 
mais acessíveis e forma de paga-
mento facilitada, o intercâmbio 
cultural hoje pode ser conside-
rado um sonho possível na vida 
dos brasileiros.

E por que o interesse em 
fazer um intercâmbio cultural 
cresceu? Além do fato de estar 
mais próximo da realidade dos 
brasileiros, viver uma experiência 
no exterior traz grandes benefí-
cios na vida profissional. Falar 
um segundo idioma é indispensá-
vel para assumir bons cargos em 
grandes empresas.

Mas os benefícios são ainda 
maiores na vida pessoal. Viver 
longe do conforto do lar pro-
porciona um grande amadure-
cimento. É necessário vencer 
barreiras, resolver problemas 
sozinho, e o que parece ser nega-
tivo, na verdade traz segurança e 
uma sensação de liberdade que 
encanta os alunos. A bagagem 

cultural que se adquire vivendo 
no exterior é muito importante 
para o futuro do estudante.

Considerando que apenas 
23% da classe C domina um 
segundo idioma, o intercâm-
bio cultural pode ser um dife-
rencial na hora da busca por 
um emprego. Além do segundo 
idioma, muitas empresas consi-
deram a experiência no exterior 
um importante fator na escolha 
de novos profissionais.

Por todo o potencial que a 
classe C representa como con-
sumidor, algumas agências de 
intercâmbio estão apostando 
nesse mercado. E como isso é 
possível? Montando pacotes de 
intercâmbio mais acessíveis, par-
celando o valor, dando um aten-
dimento personalizado (muitos 
alunos nunca viajaram de avião) 
e indicando bancos que oferecem 
o serviço de financiamento.

A Global Study, fundada em 
2007, tem a classe C como prin-
cipal consumidor e acredita que 
o intercâmbio é indispensável 
para enriquecer o país, já que o 
estudante pode aplicar os apren-
dizados adquiridos no exterior 
em sua área de atuação no Bra-
sil. Democratizar o intercâmbio 
cultural é o objetivo da empresa 
que luta para que a população de 
todas as regiões do Brasil possa 
ter acesso a essa experiência.

Pelo enriquecimento cultu-
ral e por todos os benefícios na 
vida pessoal e profissional que 
uma experiência no exterior pode 
trazer para a vida de uma pes-
soa, cada vez mais, a classe C 
quer fazer intercâmbio. E com o 
aumento do poder de compra e 
as facilidades para adquirir este 
serviço, com um bom planeja-
mento pessoal, esse sonho antes 
distante para esta parcela da 
população, está mais perto de se 
transformar em realidade.

* Ana Luisa D'Arcadia de 
Siqueira é diretora de marke-
ting da Global Study, franquia 

de intercâmbios.

Classe C quer
fazer intercâmbio

* Ana Luisa D'Arcadia de Siqueira

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA SIMPLIFICADA
JOSIANE CORREA DO PRADO integrado da BRF torna público que requereu ao 
IAP, a Renovação da Licença Ambiental Simplificada para a atividade de Avicultura 
de Corte, implantada na localidade de Sito Boa Vista , Castro -PR.

SÚMULA DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO
Douglas Fanchin Taques Fonseca, torna público que requereu junto ao IAP a Licença 
de Instalação para ampliação da unidade de recebimento, limpeza, secagem, 
armazenamento e expedição de cereais e sementes, localizado na Fazenda da Ilha, 
localizada na PR 310, Km 28, São Bento, no município de Tibagí – PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DA  LICENÇA PRÉVIA
Douglas Fanchin Taques Fonseca, torna público que recebeu do IAP a Licença Prévia 
para ampliação da unidade de recebimento, limpeza, secagem, armazenamento 
e expedição de cereais e sementes, localizado na Fazenda da Ilha, localizada na 
PR 310, Km 28, São Bento, no município de Tibagí – PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA
RAFAEL DYKSTRA integrado da BRF torna público que recebeu do IAP, a Licença 
Prévia para a atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada na localidade 
de SANTA CRUZ – CARAMBEÍ- PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO
RAFAEL DYKSTRA integrado da BRF torna público que irá requerer ao IAP, a 
Licença de Instalação para a atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada 
na localidade de SANTA CRUZ – CARAMBEÍ - PR.

Apesar de consideradas sinô-
nimos por muitos, a criatividade 
e a inovação são diferentes. 
Podemos considerá-las irmãs, 
mas sempre com alguma dife-
rença de idade. Neste contexto, a 
criatividade é a irmã mais velha. 
Ela pode nascer e existir sem que 
a irmã mais nova, a inovação, um 
dia nasça.

Nossa mente produz ideias a 
todo instante, grandes ou peque-
nas que, se não saem do plano 
das intenções e ganham o ter-
reno da realização, continuam 
sendo apenas... ideias. Uma 
ideia permanece por um tempo 
na nossa memória consciente 
e, gradativamente, é soterrada 
pelas camadas da avalanche de 
informação que recebemos todos 
os dias, caindo no esquecimento. 
E lá ela fica, quietinha, até o dia 
em que deparamos com o que 
seria uma inovação equivalente 
a ela, aquela que poderia tran-
quilamente ser a irmã mais nova 
da nossa criatividade, só que 
devidamente implementada pela 
ação de outra pessoa. Feridos no 
orgulho, ainda nos justificamos:

- Olha só, que coisa! Eu tive 
essa mesma ideia há alguns anos 
e... – senta que lá vem um rosá-
rio de desculpas da nossa falta 
de mobilização.

Inovação é a criatividade 
colocada em prática, o passo 
seguinte. É a ideia que vai para 
o papel e, dali, para o mundo 
real, onde é transformada em 
soluções, trazendo muitas vezes 
novas respostas para antigos 
problemas. Como Theodore 
Lewitt, da Harvard Business 
School afirma, “Criatividade é 

pensar coisas novas. Inovação 
é fazer coisas novas". Há muita 
diferença entre o imaginar e o 
colocar em prática.

Inovar é transformar o 
“absurdo” de uma ideia em algo 
lógico, prático, eficaz e reco-
nhecido como solução. Inovar 
é gerar caminhos alternativos, 
buscando novas soluções até 
mesmo para aquilo que aparen-
temente está bem. Trazer esse 
raciocínio para o campo pessoal 
também é um grande negócio. 
Apenas pensar em mudar, em 
buscar alternativas para com-
portamentos e padrões mentais 
viciados é bem diferente de 
mudar de verdade. Envolver-se 
é diferente de comprometer-se. 
A mudança real pede compro-
metimento, uma moeda que no 
nosso desenvolvimento pessoal, 
é muito valiosa.

Ter uma ideia, seja ela para 
aplicação em qual área for, mas 
não colocá-la em prática é o 
mesmo que guardar dinheiro no 
colchão, sem se dar conta que 
ele ficará velho e perderá seu 
valor. Como o dinheiro, a ideia 
por si só, sem aplicação, é uma 
moeda instável demais.

*EDUARDO ZUGAIB 
(falecom@eduardozugaib.
com.br) é escritor, profis-

sional de comunicação e 
marketing, professor de 

pós-graduação, palestrante 
motivacional e comportamen-

tal. Ministra treinamentos 
nas áreas de Desenvolvi-
mento Humano e Perfor-

mance Organizacional. www.
eduardozugaib.com.br

A criatividade vive sem a 
inovação. O contrário, não 

* Eduardo Zugaib
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COM CHANCES

Correligionários do 
vereador Gerson Sutil 
(PSB) comentavam na 
semana que as chances 
do vereador sair candi-
dato a deputado estadual 
cresceram, e muito. Sutil 
vem sendo assediado 
pelo comando de seu 
partido no Estado para 
que defina sua candida-
tura. Com a desistên-
cia de Reny - que teria 
por aqui o apoio, entre 
outros, do ex-prefeito 
Moacyr Fadel Junior 
(PMDB) – a candida-
tura do vereador cas-
trense a uma cadeira na 
Assembléia Legislativa 
estaria se viabilizando. 
Até porque Gerson sairia 

pelo atual grupo político 
de Moacyr e do pre-
feito Reinaldo Cardoso 
(PPS). É aguardado um 
posicionamento do vere-
ador a respeito.

Em virtude do pedido de demissão da secretária muni-
cipal de Saúde, Eliana Selmer, o prefeito Reinaldo Cardoso 
decidiu agilizar a implantação da Fundação Municipal de 
Saúde. O prazo estimado para que o corpo diretivo da Fun-
dação esteja estruturado é de 60 dias. Por isso, o prefeito 
nomeou a enfermeira Karin Moroz para assumir tempora-
riamente a pasta, de forma que não sejam interrompidos ou 
prejudicados os serviços e atendimentos na Saúde. Karin 
assumiu a Secretaria de Saúde nesta terça-feira, 24. 

NOVA SECRETÁRIA

O prefeito de Castro, 
Reinaldo Cardoso, que 
sua assessoria insiste em 
cunhá-lo como 'Dr. Reinaldo', 
teve aprovado pela Câmara 
de Vereadores, pedido de 
licença de duas semanas. Na 
justificativa para a solicitação 
legal, consta que o afasta-
mento temporário acontecerá 
para uma "viagem para tratar 

de assuntos particulares". 
Enquanto isso, a Câmara de 
Vereadores realizou ontem 
sua última sessão ordinária 
do período. Os vereadores 
devem retornar aos traba-
lhos, após merecido descanso 
de 31 dias, só em agosto. E 
há quem não concorda com 
recesso de Legislativo Muni-
cipal.

LICENCIADO

Na última sessão, antes da Casa de Leis entrar em 
recesso regular, a vereadora Aline Sleutjes Roberto 
(PSDC) anunciou que em agosto, após fim do intervalo 
irá pedir licença sem remuneração de 60 ou 70 dias para 
se dedicar a campanha na candidatura para deputada esta-
dual. De acordo com a vereadora, a decisão de se afastar 
tem fundamento na atenção a sua campanha sem com-
prometimento ao trabalho desempenhado na Câmara, e 
no ganho de tempo para realizar as visitas pertinentes a 
jornada como candidata. 

SEM REMUNERAÇÃO

Da assessoria

Piraí do Sul - A Câmara de 
Vereadores de Piraí do Sul será 
homenageada pela Assembleia 
Legislativa do Paraná (Alep), 
como uma das câmaras muni-
cipais que mais economizam 
recursos públicos no Estado. 

A cerimônia será no dia 09 de 
julho, em Curitiba.

Conforme o ofício encami-
nhado pela Alep, a Casa de Leis 
piraiense merece destaque pela 
gestão séria e competente. A 
iniciativa dos deputados busca 
reconhecer o trabalho dos vere-
adores em cortar gastos, trans-
formando a economia em obras 

que beneficiam a população.
Nos últimos três anos, a 

Câmara piraiense devolveu mais 
de R$ 1,4 milhões à Prefei-
tura, que foram revertidos para 
áreas diversas. Nesta semana, 
o município conseguiu adquirir 
um novo caminhão, com verbas 
repassadas pelos vereadores. 
Em 2013, Piraí comprou novos 
veículos para a Secretaria de 
Saúde, também com recursos 
economizados pela Casa. Além 
de transferir estes valores, os 
parlamentares também têm 
reservado dinheiro para cons-
truir futuramente o novo prédio 

do Legislativo.
O vereador Dalney Bueno, 

Presidente da Câmara, acre-
dita que os gestores públicos 
têm a responsabilidade de 
fazer uma administração eco-
nômica. Para ele, a homena-
gem apenas certifica o bom 
trabalho do Poder Legislativo 
nesta legislatura.  “Importante 
esta iniciativa que demonstra o 
reconhecimento pelo trabalho 
que temos feito pelo município. 
Sabemos da responsabilidade 
de poupar recursos, pois eles 
podem retornam em benefícios 
para a população”, expõe.

Casa de Leis 
de Piraí do Sul 
é das que mais 
economizam

Câmara será homenageada na Alep
VEREADORES ECONÔMICOS

Neste sábado, 28, a partir 
das 9 horas estendendo-se por 
toda manhã, acontecerá a Con-
venção Estadual do Partido 
Social Cristão (PSC). Mais 
de 1.000 pessoas são espera-
das no Três Marias Clube de 
Campo, localizado na avenida 
Três Marias, 274, em São 
Braz, em Curitiba. 

Na oportunidade o presi-
dente estadual da sigla, depu-
tado federal Ratinho Junior, 
será  anfitrião de diversas 
personalidades do Estado e do 
País.  Já confirmaram presença 
no evento o pré-candidato do 
PSC à Presidência da Repú-
blica, pastor Everaldo Pereira 
e  o governador Beto Richa. 
Também estarão presentes 
deputados federais, estaduais, 
prefeitos, vice-prefeitos, vere-
adores, pré-candidatos e pré-
candidatas, além de líderes 
políticos do próprio PSC e de 
outras siglas.

 A convenção estadual irá 
definir os nomes dos candi-
datos ao pleito de 2014 e o 
futuro político deles, assim 
como coligações.  

Segundo Ratinho Junior 
“é importante ressaltar que o 
PSC preenche todos os cri-
térios estabelecidos pela Lei 
Eleitoral, inclusive o número 
de mulheres para disputar as 
eleições”. Ele reafirma que 
“os nomes que estão sendo 
colocados à disposição dos 
eleitores são de pessoas ínte-
gras e comprometidas com 
trabalhos voltados ao bem 
comum. Estamos muito oti-
mistas e, juntos, vamos atin-
gir todas as metas a que nos 
propusemos”, finalizou. 

PSC realiza 
convenção 
estadual 
neste sábado

O governador Beto Richa 
entregou nesta quarta-feira, 25, 
um novo lote de ambulâncias 
para ampliar a frota da saúde dis-
ponível em vários municípios do 
Estado. Foram investidos cerca 
de R$ 11 milhões na aquisição 
dos 125 veículos, totalmente 
equipados para o transporte ade-
quado de pacientes. 

As ambulâncias são do 
modelo Renault Master e serão 
entregues a 124 municípios, 
mais o Hospital Angelina Caron, 
de Campina Grande do Sul. 
Cada ambulância possui equipa-
mentos básicos para transporte 
de pacientes que precisam de 
suporte especial para remoção. 

Nos Campos Gerais, entre 
outros, serão beneficiados os 
municípios de Castro, Carambeí, 
Tibagi, Arapoti e Piraí do Sul.

“Era uma das principais rei-
vindicações destes municípios que 
agora, com muito trabalho e dedi-
cação, estamos conseguindo aten-
der”, afirmou o governador Beto 
Richa na solenidade de entrega 
dos veículos, realizada em frente 
ao Palácio Iguaçu, em Curitiba.

“Nosso compromisso é pro-

mover um atendimento à saúde 
mais ágil, humano e de quali-
dade”, disse Richa. Além das 
ambulâncias, nos próximos dias 
o governo repassará aos con-
sórcios intermunicipais de saúde 
80 ônibus para o transporte de 
pacientes que precisam de con-
sultas e exames especializados.  

R$ 530 milhões
O governador afirmou que o 

governo estadual executa o maior 
orçamento da Saúde da história 
do Paraná. “Estamos aplicando 
R$ 530 milhões em obras e equi-
pamentos, investimento maior 
que nos últimos oito anos da ges-
tão passada”, ressaltou. “Reafir-
mamos nosso compromisso de 
tratar a saúde como prioridade, 
ao lado da educação e da segu-
rança pública”, afirmou.

Ele citou os avanços conquis-
tados pelo governo na saúde, 
destacando a redução da mor-
talidade materna e infantil. “O 
Ministério da Saúde reconhece 
que o Paraná, ao lado de Santa 
Catarina, desenvolveu as melho-
res ações na saúde pública. 
Isso é reflexo dos investimentos 

que fizemos no setor”, afirmou. 

Ambulâncias 
Desde 2011, o Governo do 

Estado já repassou 270 ambu-
lâncias para municípios e hospi-
tais do Paraná. Destas, 80 são 
de UTI móvel, preparadas para 
o atendimento de pacientes com 
quadros clínicos mais graves. 

O secretário de Saúde, 
Michele Caputo Neto, informou 
que em breve serão repassadas 
mais 137 ambulâncias para os 
municípios. “A frota das cidades 
estava sucateada e muitas vezes 
o custo do conserto do veículo 
era bem maior que o valor do 
veículo. O Estado entendeu essa 
situação e hoje conseguimos 
atender as prefeituras com novas 
ambulâncias, que garantirão um 
transporte mais seguro e rápido 
dos pacientes”, disse ele. 

Em pequenos municípios, a 
ambulância é essencial no aten-
dimento às situações de urgên-
cia e emergência. Quando um 
paciente necessita de serviços de 
maior complexidade, ele deve ser 
transferido para um hospital de 
referência em sua região.

Richa entregou ontem 125  
ambulâncias para municípios

Castro, Carambeí, Tibagi, Arapoti e Piraí do Sul também ganharam ambulâncias ontem

Divulgação

Como em primeiro 
momento, a licença não deve 
ultrapassar 120 dias, a vere-
adora não precisará deixar 
suplente em seu lugar na 
Câmara, porém, a possibili-
dade de estender o afastamento 

por um período maior não foi 
afastada por ela. A convenção 
do seu partido será realizada 
no próximo dia 30, quando 
Aline lança oficialmente sua 
candidatura a uma cadeira na 
Assembleia Legislativa.

SEM SUPLENTE

Economia em 2013 
garantiu compra    
de um caminhão 

CANDIDATURAS
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Piraí do Sul - A prefei-
tura de Piraí do Sul recebeu 
sua mais nova aquisição nesta 
terça-feira, 24, um caminhão 
Ford Cargo 2429, que será 
utilizado pela secretaria muni-
cipal de Infraestrutura. 

O veículo foi adquirido 
pelo Poder Executivo depois 
do repasse de R$ 212.200,00 
da Câmara de Vereadores. A 
Casa de Leis economizou a 
quantia no exercício de 2013. 
Além do caminhão, a prefei-

tura também adquiriu dois 
veículos Celta ls 1.0 para a 
secretaria municipal de Saúde 
com recursos também repas-
sados pela Câmara. 

“Como é do conhecimento 

de todos, a Câmara Municipal 
não pode adquirir nada, então 
fizemos uma sugestão ao pre-
feito Tim para que fizesse a 
compra de um caminhão para 
ajudar na manutenção das 

estradas rurais e das ruas. 
Também sugerimos a aqui-

sição de dois novos veículos 
para a secretaria de Saúde”, 
esclarece o presidente da 
Casa, Dalney Bueno. 

Vereadores 
economizaram      
e sobrou
dinheiro para   
a compra

Divulgação

Prefeitura adquire novo caminhão
CÂMARA ECONOMIZOU EM 2013

Piraí do Sul - A secretaria 
municipal de Políticas Públicas 
Sobre Drogas promoveu ato 
público contra a legalização da 
maconha (Cannabis), na tarde 
de quarta-feira (25). Os mais 
de 300 participantes marcharam 
da Praça José Avais até a con-
cha acústica, onde o evento foi 
encerrado com a apresentação 
da Banda Shekinah. Nesta quin-
ta-feira (26) a secretaria tam-
bém promove o evento “Mesa 
Redonda de Debates”, no Rotary 
Club, a partir das 19 horas. 

O ato público fez parte da 
Semana de Prevenção e Com-
bate às Drogas. “Há uma situ-
ação de perigo em que estamos 
vivendo de violência, abuso no 
consumo de álcool e outras dro-
gas, que aumentam nesse perí-
odo de Copa do Mundo. Por 
isso foi proposta a Semana de 
Prevenção e Combate às Dro-
gas”, explica o secretário da 
pasta, Maricelso Ribeiro. 

O Brasil é o maior mercado 
consumidor de crack do mundo 
e o segundo de cocaína. “Temos 
perto de 10 milhões de jovens 
‘nem-nem’ (aqueles que nem 
trabalham, nem estudam), um 
consumo frenético de rivotril 
(ansiolítico, o segundo medica-
mento mais vendido no país, algo 
em torno de 14 milhões de cai-
xas/ano), 50 mil estupros e 47 
mil homicídios por ano. Assim 
como o cigarro e o álcool são a 
porta de entrada para a maco-
nha, a maconha é também outra 
porta de entrada para o crack, 

cocaína, entre outras drogas”, 
pontua o secretário. 

De acordo com ele, “o 
governo Federal já admite que 
a arrecadação de impostos do 
cigarro não está compensando 
os gastos derivados das diver-
sas doenças que são tratadas no 
Sistema Único de Saúde. Só em 
2011 foram gastos 21 bilhões 
de reais por causa das doenças 
do cigarro, gastos 3,5 vezes 
maiores que a arrecadação de 
impostos. A intoxicação por 
álcool no Brasil começa bem 
cedo, aos 13 anos de idade. Só 
o alcoolismo afasta do trabalho 
33,5% dos empregados. Assim 
como foi proibida a propaganda 
do cigarro na televisão, com a 
bebida alcoólica deveria aconte-
cer o mesmo”.

Ainda segundo Ribeiro, paí-
ses que legalizaram a maconha 
se arrependeram da ação. “A 
Holanda se arrepende amarga-
mente da liberação da maco-
nha e agora quer voltar atrás. 
A Holanda descriminalizou e 
legalizou o consumo de maco-
nha em 1976, o resultado foi 
a degradação da capital do 
país. As prisões por posse ou 
comércio de cocaína, heroína 
e ecstasy (drogas proibidas na 
Holanda) cresceram 21% entre 
2002 e 2006. Em Portugal, 
após a legalização da maconha 
registrou-se aumento de 37% 
no consumo de cannabis, de 
215% no de cocaína, de 57,5% 
no de heroína e de 85% no de 
ecstasy”, argumenta.

Piraí realiza ato contra 
legalização da maconha

Palmeira - O bairro Elias 
Farajala Bacila, um dos mais tra-
dicionais do município, fundado na 
década de 1960, está em obras.

Os moradores estão desde 
a semana passada convivendo 
com máquinas, manilhas e com a 
movimentação dos funcionários da 
empresa contrata pela Prefeitura 
para realizar as obras de drena-
gem, pavimentação, construção 
de meio-fios e calçadas. Ao todo, 
serão investidos no bairro R$ 
572.078,68 (quinhentos e setenta 
e dois mil, setenta e oito reais e 
sessenta e oito centavos).

Além do benefício da infraes-
trutura em si, as obras trarão um 
aumento significativo na quali-
dade de vida dos moradores, que 
há décadas sofrem com o pó e 
o barro. “A gente de certa idade 
sofre muito com a rua assim, não 
dá para lavar roupa em dias muito 
secos nem mesmo sair de casa 
em dia chuvoso, mas o asfalto vai 
resolver tudo, estou ansioso” – 
disse Onélio do Vale, morador do 
bairro há 24 anos.

Assim como os residentes, os 
comerciantes que possuem esta-
belecimento no Farajala Bacila 

também estão animados com a 
novidade. Mário Luiz Novaki, 
que há 5 anos possui comércio 
no bairro é um deles. “Atualmente 
sofremos muito com a poeira. É 
impossível deixar a mercadoria 
limpa, os clientes já entendem que 
não é falta de higiene. Acredito que 
com a pavimentação até o movi-
mento aumente. ” – comemorou o 
microempresário.

Nesta primeira fase da obra, 
a empresa terceirizada está traba-
lhando na construção de galerias 
de captação de água pluvial. Em 
seguida, será feito o nivelamento 

das ruas, a construção da base 
e dos meio-fios e, no término, o 
asfalto e as calçadas. Segundo a 
Secretaria Municipal de Plane-
jamento, a previsão é que a obra 
esteja concluída até dezembro. 

Já a rua José Caetano de Oli-
veira, que tem um tráfego intenso 
de caminhões pesados por ser a 
principal via de acesso a diversas 
indústrias instaladas na região, 
necessitará de uma atenção espe-
cial.  Nela será feita, após a pavi-
mentação das ruas que receberão 
asfalto, uma pavimentação com 
pedras poliédricas.

Oportunidade é boa para conhecer os pontos

Bairro tradicional recebe mais obras

Caminhão já está sendo utilizado pelo Município
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A 3.ª Promotoria de Justiça de 
Castro ajuizou ação civil pública con-
tra um ex-servidor do Município que, 
aproveitando-se de cargo de chefia, 
cobrou propina de subordinados para 
ajudá-los a receber valores atrasados 
de horas extras a que tinham direito. 
A conduta já resultou na demissão do 
funcionário, após a conclusão do pro-
cedimento administrativo e, agora, 

o MP-PR requer a condenação por 
atos de improbidade administrativa. 
Segundo a ação, o requerido era 
guardião concursado, mas, durante 
um ano, ocupou cargo comissionado 
de gerente de Segurança do Patri-
mônio Público. Neste período, entre 
os meses de abril e agosto de 2013, 
ele solicitou e/ou recebeu dos demais 
guardiões (no caso seus subordina-
dos) vantagem patrimonial indevida em 
razão do exercício do cargo de chefia, 

para a prática de ato de ofício, em rela-
ção a direito pecuniário já reconhecido 
pela administração pública municipal.  
“O réu informou os demais guardiões 
municipais que eles faziam jus a per-
ceber a remuneração atrasada concer-
nente à 13.ª hora de trabalho noturno 
como jornada extraordinária, direito 
este já reconhecido em parecer da Pro-
curadoria Jurídica do Município, pas-
sando a aliciá-los para que buscassem 
o recebimento dessa quantia e, como 
gratificação, lhe pagassem o percen-
tual aproximado de 10% do valor total 
devido. O auxílio do réu consistiu, 
em alguns casos, apenas em informar 

sobre o direito, noutros, em entregar 
o requerimento escrito/digitado para o 
interessado levá-lo ao setor de recursos 
humanos e, noutros, em informar sobre 
o direito, escrever o requerimento admi-
nistrativo e entregá-lo ao setor com-
petente”, relata, na ação, o promotor 
de Justiça João Conrado Blum Júnior. 
Conforme o processo administrativo 
disciplinar do Município, que instruiu 
a ação, 24 subordinados ao gerente 
pagaram-lhe propina, totalizando o 
valor de R$ 3.599,61. Assim, segundo 
o MP-PR, o requerido, além de violar 
o Estatuto do Servidor, incorreu em ato 
de improbidade, corrupção e enriqueci-

mento ilícito. Por esse motivo, solicita 
a condenação do ex-servidor com a 
perda dos bens ou valores acrescidos 
ilicitamente ao seu patrimônio, perda da 
função pública (caso o requerido esteja 
exercendo alguma ao cabo da relação 
jurídica processual), além da suspen-
são dos direitos políticos, pagamento 
de multa civil e proibição de contratar 
com o Poder Público ou receber benefí-
cios ou incentivos fiscais ou creditícios, 
direta ou indiretamente, ainda que por 
intermédio de pessoa jurídica da qual 
seja sócio majoritário.

O nome do servidor em questão 
não foi divulgado.

Nome do cidadão não foi divulgado
pela Promotoria de Justiça de Castro

Ajuizada ação contra ex-servidor
EXTORSÃO COMPROVADA

Luana Dias

especiaL para o página um

Ex-militares da Polícia do 
Exército se preparam para o 
quarto encontro nacional dos 
veteranos. O encontro que deve 
reunir mais de 300 pessoas entre 
ex-militares e seus familiares está 
marcado para o dia 26 de julho e 
será realizado na 25ª Companhia 
de Polícia do Exército, sediada 
no quartel do 13 BIB de Ponta 
Grossa.

Na oportunidade devem se 
reunir veteranos do Sul do país, 
principalmente do Paraná e de 
Santa Catarina que prestaram 
serviços militares nos quartéis 
do Rio de Janeiro e em Brasília 
desde 1947, ano da criação da 
Polícia do Exército. Entre eles o 
castrense Thadeu Sidney Bem-
ben.

O ex-militar falou com emo-
ção dos anos de sua juventude 

dedicados a segurança do país e 
revelou boas recordações, entre 
elas os muitos amigos que con-
quistou entre os anos em que 
prestou serviços ao país.

O encontro entre veteranos 
e amigos é realizado anualmente 
pela Associação dos Veteranos 
e Amigos da Polícia do Exército 
(AVEAPE), e neste ano conta 
com o apoio do quartel 13 BIB 
e da 25ª Companhia do Exército 
de Ponta Grossa.

O principal objetivo, de 
acordo com o ex-militar e secre-
tário da associação, João Carlos 
de Oliveira, é o congraçamento 
entre a grande família formada 
pelos ex-militares. “É uma 
grande oportunidade para reu-
nirmos pessoas que há 20 ou 30 
anos não se vêem”, aponta.

O encontro
O evento começa às 9 horas 

com credenciamento dos parti-

cipantes, às 10 horas será feita 
entrega de medalhas aos dire-
tores da AVEAPE, depois des-
file e próximo às 12 horas será 
servido almoço festivo. A tarde 
ficará livre para que os visitan-
tes possam conhecer a cidade de 
Ponta Grossa.

Interessados podem fazer ins-
crições através de depósito ban-
cário no Banco do Brasil, agência 
– 3233-6, conta corrente – 
22281-X, em nome de AVEAPE, 
CNPJ – 109.103.34/0001-36, 
até o dia 11 de julho. O ingresso 
a ser apresentada no encontro é 
o próprio comprovante de depó-
sito de cada participante. O valor 
da inscrição é R$ 35,00 até 
hoje, 26 e R$ 45,00 a partir de 
amanhã, 27.

Mais informações podem ser 
adquiridas através dos telefones: 
(43) 9622-5111 com Campos, 
(42) 9971-0970 com Oliveira e 
(47) 9983-4892 com Arno.

4º Encontro Nacional dos Veteranos da 
Polícia do Exército acontecerá em PG

COngRAçAMEnTO

Policiais do Exército de 1959 que serviram no 13º BIB em Ponta Grossa

Divulgação

CMEI matricula nesta quinta-feira
Acontecem nesta quinta-

feira, 26, as matrículas no Cmei 
Leda Maria Torres Pereira, no 
Morada do Sol V. O Cmei aten-
derá 200 crianças com faixa 
etária entre quatro meses e seis 
anos. 

Para efetuar as matrículas, 
é preciso apresentar fotocópia 
e os documentos originais de 
CPF e RG dos pais; certidão 
de nascimento e carteira de 
vacinação da criança; compro-

vante de residência - obrigato-
riamente a conta de luz; carteira 
de trabalho/holerite da mãe da 
criança ou carteira do Cadastro 
Único da família. Mais informa-
ções podem ser obtidas pelo 
telefone (42) 3906-2162. 

A previsão é que a Secre-
taria Municipal de Educação 
promova a semana pedagógica 
com os professores que traba-
lharão no Cmei entre os dias 28 
de julho e 1º de agosto. Assim, 

as aulas iniciariam no dia 4 de 
agosto. Este prazo depende do 
término das obras, que estão 
em fase de conclusão. 

A coordenadora pedagó-
gica da Educação Infantil da 
Secretaria, Luciane Carvalho, 
explica que com a inauguração 
do Cmei, Castro contará com 
11 centros municipais de edu-
cação infantil, atendendo apro-
ximadamente 1,5 mil crianças 
em período integral.

Visando a melhoria de ser-
viços online oferecidos à popu-
lação, a Prefeitura de Castro, 
entre os dias 04 - a partir das 
17h30 - e 13 de julho realizará a 
mudança em seu sistema de ges-
tão. Assim, neste período esta-
rão suspensos o atendimento ao 
público no Paço Municipal para 
abertura de processos, alvarás, 
ITBI, IPTU, entre outros. Os 
serviços do Portal do Cidadão 
– pelo site www.castro.pr.gov.br 
– também estarão indisponíveis 
neste período. Os módulos de 
Nota Fiscal Eletrônica, Escrita 
Fiscal, Simples Nacional e Fis-
calização Web funcionarão nor-
malmente, através do endereço 
www.nfs-e.net. Os atendimentos 
de saúde, obras e demais servi-
ços fora do Paço Municipal tam-
bém não serão afetados. 

“Precisamos interromper por 
exemplo, as emissões de guias, 
CNDs, carnês de IPTU, servi-
ços de consultas de protocolo, 
ouvidoria e tantos outros ser-
viços para que possamos fazer 
a migração de todas as infor-
mações para o novo software”, 
explica o analista de sistemas da 
empresa responsável pelo desen-

volvimento do software, a IPM 
– Sistemas de Gestão Pública, 
Vilson Matias. 

A partir do dia 14 de julho 
a Prefeitura de Castro contará 
com um sistema 100% Web, 
com tecnologia cloud computing 
(nuvem), além de todos os bene-
fícios que o Atende.net trará para 
os servidores e também para a 
população, com novos serviços 
disponíveis pelo Portal do Cida-
dão, facilitando e agilizando a 
gestão pública. “Atualmente, o 
sistema é acessado através de 
rede interna, somente na Prefei-
tura. A diferença com a tecnolo-
gia web é que o sistema poderá 
ser acessado via internet, mesmo 
de fora da Prefeitura, melho-
rando a mobilidade, a agilidade e 
segurança”, aponta o superinten-
dente de Tecnologia e Informa-
ção, Tarcísio José de Quadros. 

Para iniciar um processo ou 
buscar informações junto à Pre-
feitura, o cidadão deverá acessar 
o Portal, realizar o autoatendi-
mento através de uma senha e 
login individual. Na página prin-
cipal do Portal estarão disponí-
veis os links e menus com todos 
os serviços oferecidos pela Pre-

feitura. 
Entre os serviços disponíveis 

à população, estarão a emissão 
de Guias IPTU, publicações 
legais, Atos Administrativos e 
emissão da Certidão Negativa 
de Débitos. “Cada utilização do 
Portal do Cidadão representa 
aos moradores um deslocamento 
a menos à Prefeitura, gerando 
economia de tempo e reduzindo 
também custos por parte do 
poder público”, reforça Aldo 
Mees, diretor da IPM.

O Portal do Cidadão tem 
o objetivo de ser um canal de 
comunicação direto do Poder 
Executivo Municipal com a 
comunidade. Este sistema possi-
bilita que os munícipes realizem 
o autoatendimento em diversos 
serviços públicos municipais, em 
qualquer lugar e em qualquer 
hora, através de dispositivos 
web, como tablets e computado-
res. “Serão dez dias de interrup-
ção até todo o novo sistema estar 
abastecido com as informações e 
poder rodar. Depois, a popula-
ção e também a Prefeitura terão 
muito a ganhar com o novo Por-
tal, mais moderno e dinâmico”, 
finaliza Matias.

Atendimento no Paço Municipal 
ficará interrompido por dez dias

EM JULHO
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(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
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seu imóvel?
Faça-nos 

uma visita
3233-4105
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CASAS EM CASTRO
Casas novas. Condomínio fechado. Dois 
quartos R$140 mil, financiamento Caixa. 
Fone (42) 9911-6291 ou 9101-1022.

VENDE-SE
Ponto com sala comercial na rua: Otavio 
Torres. Valor R$ 60.000. Tratar fone (42) 
9925-4458 ou 8848-1702.

VENDO LOTE
Lote medindo 10 x 20 na localidade do 
cercado valor R$ 20.000,00, tratar fone 
(42) 9916-3872.

ALUGA-SE BARRACÃO
Barracão pré moldado medindo 480m2 e 
5m de altura área fechada em Piraí do Sul 
Fone (42) 9938-0742 ou 9937-4408

LOTES À PRAZO
Financiamento próprio. Sem comprovação 
de Renda. Aprovação Imediata.  ARAÚJO 
IMÓVEIS – corretor Creci 8728 Fones: 
3232.2468 / 9971.5702.

VENDE OU TROCA
Por chácara pode ser pequena perto de 
Castro, uma casa de alvenaria com ponto 
comercial valor R$ 200.000, tratar (42) 
8818-3202

VENDE-SE SALA COMERCIAL
Uma sala comercial 100mt excelente 
para um mercadinho já alugado, valor 
R$ 130.000 parcela parte. Tratar (42) 
9936-6945. 

ALUGA-SE POR MÊS
Um apartamento – Rua Cipriano Marques 
de Souza n° 44 enfrente ao correio. Fone 
(42) 3232-4388

CASA&CAMPO
IMOBILIÁRIA VENDE

Excelente chácara com 1.4 hectares.  
Própria para construção de um barracão 
industrial ou área de lazer. Já possui água 
da SANEPAR. (Livre de benfeitorias) 
Localizada á margem da rodovia, entre 
Castro / Ponta Grossa. www.imobiliari-
acasaecampo.com 

CASA&CAMPO
IMOBILIÁRIA VENDE

Lote com 220m², rua pavimentada, 
excelente localização. Bairro: Morada 
do Sol 2 – Trav. Emilio H. Ferrari. www.
imobiliariacasaecampo.com

CASA&CAMPO
IMOBILIÁRIA VENDE

Oportunidade única.  Imóvel novo, 
excelente localização, bairro residencial, 
rua pavimentada. Pronto para ser entregue 
(aceita financiamento). Rua Bertoldo Mar-
tins de Oliveira – Vila Rio Branco. www.
imobiliariacasaecampo.com

VARELA IMOVEIS VENDE
Casa com terreno comercial na AV 
Cruz Machado, com 2 quartos. Valor 
R$ 270.000,00. Contato pelo Fone (42) 
3233-3000 ou (42) 9112-6092. WWW.
Varelaimoveis.com.

VARELA IMOVEIS VENDE
Ótima casa na Rua Telles, 3 quartos com 
suíte e demais dependências. Valor R$ 
390.000,00. Aceita financiamentos. Con-
tato pelo fone (42) 3233-3000 ou (42) 
9112-6092. WWW.Varelaimoveis.com.

VARELA IMOVEIS ALUGA
Maravilhosa casa em um lindo lugar que 
é a Castrolanda prox. Posto de gasolina. 
Valo R$ 4.000,00. Contato pelo Fone (42) 
3233-3000 ou (42) 9112-6092. WWW.
Varelaimoveis.com

VARELA IMOVEIS VENDE
Casa na Santa Cruz, Rua Sezinando 
Bourguignon ao lado do mercado Lopes, 
aceita financiamento. Casa com 3 quartos e 
demais dependências. Valor R$ 165.000,00 
Contato pelos Fones (42) 3233-3000 ou 
(42) 9112-6092. WWW.Varelaimoveis.
com.

VENDE-SE FIESTA 97
Em ótimo estado com rodas “15”, 2 portas, 
básico, valor R$6.600,00. Falar com Lucas 
(42) 9941-1187.

VENDO CB 300R
Cor preta, ano 2010, valor R$ 7.500,00. 
Fone (42) 9814-3278 – Juliana

VENDO MOTO HONDA CG
Honda CG 125 Fan-KS Preta, ano 2011. 
Ótimo Preço. Fone (42)3233-3012 ou 
(42)8401-3606.

VENDE-SE CAMINHÃO 
Caminhão Mercedes Bens 1625 9191. 
Pneus sem câmara, cabina leito cambio 
ZF16 marchas Fone (42) 9938-0772.

VENDE-SE HILLUX
Hillux SW4 com 26 mil km, ano 2012 
automática nova, fone (42) 9938-0772 
ou 9937-4408.

VENDE-SE CORSA SEDAN
Corsa Sedan 2003 cor prata 1.8, hidráulico, 
4 portas, trava e alarme. Tratar c/ José 
Zanon (42) 9914-4532.

VENDE OU TROCA PICASSO
Picasso 2007 completa, ac. de couro, pneus 
novos em excelente estado. Preço R$ 21 
mil. Fone (42) 3232-3193 / 9971-2145.

VENDO OU TROCO
Caminhonete 4 mil – ano 78. Aceito troca. 
Fone (42) 9122-0573.

QUER GANHAR ATÉ R$2.800,00 
POR MÊS?

Faça o curso de garçom de alto padrão 
e torne-se um profissional qualificado. 
Informações e matriculas www.cebraep.
com ou (42) 9984-0013 (TIM) ou 0800 
932 0000 ramal 5308.

CONTRATA-SE PARANÁ EPIS
Auxiliar de Expedição. Salário a combinar. 
Currículos: william@paranaepis.com.br. 
Contato: 3232-3215.

AC CONSTRUÇÃO CIVIL
Construção civil, reformas em geral e aca-
bamentos, hidráulicas elétrica e construção 
de barracão. Falar com Aroldo pelos Fones 
(42) 9921-6532 ou (42) 8857-5536.

PRODUTORES 
DE LEITE

Temos um produto sensacional e único 
do mercado, para prevenção e cura da 
mastite, com aumento na produção de leite 
e baixando a (CC5) sem uso de antibióticos 
e sem descarte do leite. Informações com 
Marcos 9919-8009. Almir 9966-8591.

EMPLACK TOLDOS E PLACAS 
REFORMAS E MANUTENÇÃO

Toldos coberturas em policarbonato, 
luminosos, fachadas, adesivos. Fone (42) 
9982-8474.

VENDE-SE ENXOVAL
Enxoval de berço na cor azul semi novo. 
Fone (42) 9955-9001. 

VENDE-SE LAVA CAR
Na rua: Rui Barbosa, prox. Mary Modas, 
com clientela. Valor R$17.000, aceita-se 
carro no negocio. Fone (42) 3233-5979 
ou (41) 9820-9906

SALÃO ATELIÊ
DA BELEZA

Atendimento ao publico feminino, 
trabalho personalizado e também com 
exclusividade no horário agendado, 
atendimento vip, nosso compromisso é 
atender bem e com serviços e produtos 
de ótima qualidade a um preço acessível, 
especialidade em mechas e retoques, 
realizamos transformações incríveis em 
seu cabelo, ambiente aconchegante, 
também fazemos outros procedimentos 
entre esses: cortes femininos, depilação 
com fio egípcio, hidratações, penteados, 
maquiagem, escova sem formol (redutor 
de volume) sem risco a saúde, nosso salão 
fica na Vila Rio Branco (próximo a Honda 
Tibagi Motos), fale com a Profissional 
Colometrista (Ângela) com mais de 5 anos 
de experiência e mais de 2.000 mechas já 
realizadas, atendimento pelo fone: (42) 
3233-3901 ou venha pessoalmente nos 
visitar e tomar um cafezinho.

PAI LAERCIO
Trago seu amor de volta em 7 
dias. Resolvo qualquer tipo de 
problema. Site  www.pailaercio.
com.br. (43) 3152-1658 / (43) 
9678-5730

PROCURO EMPREGO
Emprego de Cuidadora de idoso, aux. 
de cozinha ou vendedora p/ Castro ou 
Ponta Grossa. Fone (42) 9959-5391 / rec 
9914-5660.

AULA VIOLA 
CAIPIRA (INICIANTES)

Canta Galo I, Fone: (42) 9915-
9150, 3233-13

VENDO INSTAÇÃO DE MERCADO
Instalação de mercado bem estocado com 
mais de 100 clientes mensais. Valor R$ 
120 mil. Aceito troca por gado leiteiro e 
trator. Pego R$ 80 mil em troca e o resto 
em dinheiro. Fone (42) 9964-2898.

SUTIL
MUDANÇA

Com caminhão fulgão, mudanças e 
viagem. Orç/ sem compromissos, falar 
com Luiz. Contato (42) 9982-8784 ou 
(42) 8840-2562.

LIXO X $$$
Compro latinhas – baterias- cobre- metal - 
Inox-antimônio e aluminio em geral. Pago 
o melhor preço em dinheiro, e retiro em 
sua casa. Tratar pelo fone (42) 9938-0387. 
Falar com Francisval.
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SUMULA DE LICENCIAMENTO AMBIENTAL
A empresa J T R Amaro e Filhos Ltda, inscrita no CNPJ 04.829.193/0001-49, 
torna-se público que recebeu junto ao IAP, a Renovação de Licença de Opera-
ção, para a atividade de Mineração/Extração de Areia, no Rio das Cinzas/Agua 
Morna, Município de Jaguariaiva, Estado do Paraná – DNPM 826.163/2002 – LO 
20728 de 26.12.2013.

SÚMULA DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO
Douglas Fanchin Taques Fonseca, torna público que requereu junto ao IAP a Licença 
de Instalação para ampliação da unidade de recebimento, limpeza, secagem, 
armazenamento e expedição de cereais e sementes, localizado na Fazenda da 
Ilha, localizada na PR 310, Km 28, São Bento, no município de Tibagí – PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DA  LICENÇA PRÉVIA
Douglas Fanchin Taques Fonseca, torna público que recebeu do IAP a Licença Prévia 
para ampliação da unidade de recebimento, limpeza, secagem, armazenamento 
e expedição de cereais e sementes, localizado na Fazenda da Ilha, localizada na 
PR 310, Km 28, São Bento, no município de Tibagí – PR.

EXTRATO DE PUBLICAÇÃO DE TERMO DE COMPROMISSO
O Instituto Ambiental do Paraná – IAP torna público que, em 11/06/2014, 
firmou Termo de Compromisso com a empresa IPPEL EQUIPAMENTOS 
LTDA, CNPJ nº 79.902.185/0001-80, objeto do Procedimento Administra-
tivo protocolado sob o nº 12.107.389-7 referente ao AIA nº 104015, pelo 
qual se compromete a realizar a recuperação do dano ambiental mediante 
a realização de plantio de 375 (trezentos e setenta e cinco) mudas de 
árvores nativas diversas, sendo 50% das mudas de espécies pioneiras e 
50% das mudas de espécies secundárias, com altura superior a 25 cm, no 
local do dano, na área de 0,15 ha, situada entre as coordenadas 0608118 
e 7286155 no município de Piraí do Sul – PR, com prazo de quatro meses 
a partir da data da assinatura.

DA ASSESSORIA

Certame elegerá no dia 25 
de julho, no Moinho da Castro-
landa, em Castro, a representante 
da cidade para o concurso Miss 
Terra Belezas do Sul (https://
www.facebook.com/missterrapa-
rana), que elegerá de 12 a 15 
de agosto, em Curitiba, simulta-
neamente, as representantes dos 
estados do Paraná, Santa Cata-
rina e Rio Grande do Sul para o 
Miss Terra Brasil - sendo duas 
misses vencedoras para cada 
Estado.

As inscrições podem ser fei-
tas por moças maiores de 18 
anos, que tenham altura mínima 
de 1,68m, nunca tenham sido 
casadas e nem tenham tido 
filhos.

Para se inscrever, as inte-
ressadas devem solicitar regu-
lamento e ficha de inscrição 
pelo e-mail missterracastro@

hotmail.com.
O valor da inscrição, de R$ 

250, poderá ser quitado pela 
própria candidata de modo inde-

pendente ou patrocinado por até 
duas empresas locais, que terão 
seu nome associado ao da candi-
data durante todas as atividades 
do concurso.

A Coordenação Municipal 
do evento para esta edição é da 
corretora de seguros e adminis-
tradora de empresas Rafaella 
Ribeiro Fornazari, autorizada 
pela OBN - Organização Beleza 
Nacional, atual responsável pelo 
concurso Miss Terra Belezas do 
Sul, dentre outros.

Com Direção Geral de 
George Sada, que atua na orga-
nização de concursos de beleza 
desde 1983, a OBN (www.
orgbelezanacional.com.br), com 
sede em Curitiba/PR, prima 
pela participação em eventos 
que relacionam beleza a uma 
causa. Assim, o Miss Terra Cas-
tro arrecadará juntamente com 
a compra do convite, caixas de 
leite longa vida e as candidatas 
terão como tarefa a arrecadação 
do suplemento Sustagem, o que 
contará uma pontuação adicional 
para cada uma. Leite e Sustagem 

arrecadados serão revertidos em 
prol dos trabalhos da Rede Femi-
nina de Combate ao Câncer de 
Castro – RFCC )http://redefe-
mininacastro.blogspot.com.br/).

Também na agenda do con-
curso está prevista uma ação 
conjunta das candidatas e volun-
tárias em prol dos pacientes 
assistidos pela RFCC.

O Concurso Miss Terra Cas-
tro tem o apoio de Rafael Rab-
bers Eventos.

Acompanhe em https://www.
facebook.com/missterracastro. 

Sobre o Miss Terra
O Concurso Miss terra – 

‘Miss Earth’ (http://www.mis-
searth.tv/) além de seu grande 
diferencial pela defesa de causas 
ecológicas, é atualmente um dos 
maiores concursos de beleza da 
face da Terra. Criado em 2001 
pela Carrousel Productions Inc., 
com sede em Manila, capital das 
Filipinas, na Ásia, reúne anual-
mente cerca de 100 países na 
disputa pela coroa mundial.

No Brasil, o concurso existe 

em edição nacional desde 2001 
e a partir de 2008, conta com a 
organização da Look Top Beauty 
(http://www.looktopbeauty.
com/), com sede em Divinópolis, 
Minas Gerais.

A atual ‘Miss Earth’ é a 
venezuelana Alyz Henrich. A 
Miss Terra Brasil 2013, a bela 
Priscilla Martins, destacou-se 
no mundial e conquistou duas 
medalhas de prata para o Brasil 
- Melhor Traje Típico das Améri-
cas e Melhor Corpo na Competi-
ção em traje de banho - além de 
se classificar no Top 10 “Belezas 
da Natureza”. 

Em 2014, pela primeira 
vez, o Miss Terra Brasil será 
realizado fora de Minas Gerais. 
Agendado para o final de outu-
bro, o concurso acontecerá em 
Curitiba, com realização con-
junta da Organização Beleza 
Nacional, que já realiza a edição 
estadual do Miss Terra nos esta-
dos de São Paulo, Paraná, Santa 
Catarina e Rio Grande do Sul. 
Veja mais em https://www.face-
book.com/missterrabrasil. 

Eleição da Miss 
Terra Castro 
acontecerá   
no Moinho

Miss Terra Castro acontece em julho 
INSCRIÇÕES ATÉ AMANHÃ

Divulgação / Fabiana Guedes

ANUNCIE AQUI - 3232-5148

Rafaella Fornazari Ribeiro, Coordenadora
Municipal do Concurso Miss Terra Castro
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Telêmaco Borba - O ado-
lescente Gabriel Blam dos San-
tos, de 16 anos, foi assassinado 
no início da tarde de ontem, 
25.  A vítima estava numa 
construção, conversando com 
o pedreiro, quando foi surpre-
endida pelo seu assassino. Um 
rapaz a pé teria lhe disparado 
cinco tiros, sendo que quatro 
acertaram a região da cabeça. 
Depois fugiu. O crime aconte-
ceu na rua Mamão, no bairro 
São José, em Telêmaco Borba. 
O corpo foi encaminhado ao 
Instituto Médico Legal de 
Ponta Grossa.

Há três meses, o irmão 
Gideão Blam dos Santos tam-
bém foi assassinado com quatro 
tiros. Ele estaria desaparecido 
e foi encontrado morto pela 
família, num arroio. A suspeita 
é que esse fato tenha relação 
com a morte de Gabriel. O 
delegado preferiu não revelar 
detalhes para não atrapalhar a 
investigação, mas circulam nas 
redes sociais que o adolescente 
poderia estar querendo vingar a 
morte do irmão e acabou sendo 
morto, antes. Os assassinos de 
Gideão não estão presos.

Um inquérito policial já foi 
instalado e as investigações estão 
avançadas, segundo o delegado. 
“Já temos um suspeito e acre-
ditamos que se tivermos sorte, 
teremos um resultado efetivo 
ainda hoje”, destacou.

15º assassinato
Com esse assassinato, o 

município de Telêmaco registra 
sua 15ª morte decorrente de 
homicídio, só este ano, contra 
21 durante 2013. Segundo 
Miranda, o que ocorreu em 
2013 foi um caso atípico, com 
menor índice de homicídios 
dos últimos tempos. Em 2008, 
foram 33 assassinatos registra-
dos. O delegado ainda explicou 
que o que acabou desestabili-
zando os índices este ano foram 
as cinco mortes que ocorreram 
em fevereiro.

Nas redes sociais, a popu-
lação se sente aterrorizada 
com a sequencia de crimes que 
tem acontecido em Telêmaco. 
Mesmo para quem não é do 
município, Telêmaco já está 
sendo bastante conhecida pela 
criminalidade elevada. “Como 
já passei em diversas cidades, 
digo que a população sempre 
sente que mora no pior municí-
pio do mundo. Tinham lugares 
que registravam um homicídio 
no ano, mas daí aconteciam 
alguns furtos seguidos e o pes-
soal já ficava aterrorizado”, 
destacou.

O delegado explica, que 
apesar dos dados parecerem 
alarmantes, os índices estão 
dentro do normal, já que Telê-
maco é uma cidade que está 
crescendo com o recebimento 
de indústrias e a tendência 
é que criminalidade acabe 
aumentando também. 

“Tem muitas pessoas vindo 
morar para cá. A maioria é do 
bem, mas junto sempre vêm 
aquelas pessoas oportunis-
tas, que vem para levar algum 
tipo de vantagem, assim como 
ocorre em outras cidades”, 
enfatizou.

Miranda diz que entende 
que a sociedade reclama e que 
merece uma melhor segurança, 
mas lembra que as pessoas 
que estão morrendo estão vin-
culadas há algum tipo de cri-
minalidade, como drogas ou 
situações correlatas. “O cida-
dão de bem não está envolvido 
com este meio e não sente que 
sua vida está em risco. Sabe 
que pode estar sujeito a fur-
tos e roubos, mas homicídio 
não. Agora, essas pessoas que 

estão na criminalidade sabem 
que estão num mundo com alta 
periculosidade e o risco da vida 
é grande”, complementou.

O delegado ainda lembrou 
que, recentemente, a delegacia 
de polícia local foi agraciada 
com nota máxima na avaliação 
de qualidade feita pela DPI 
(Divisão Policial do Interior) 
com relação às subdivisões 
policiais do Estado e destaca 
que segurança pública não 
se faz só com policiamento. 
“Os policiais são importantes, 
mas não são os únicos. Onde 
o Índice de Desenvolvimento 
Humano (IDH) é pequeno ,  o 
desenvolvimento social é grande 
e os índices de violência são 
maiores. E vemos muito disso 
em nossa região. É preciso 
melhorar esta questão social. 
A lei também, muitas vezes, 
beneficia o infrator. Então tudo 
isto acaba dificultando o traba-
lho da policia. Não existe uma 
mágica para acabar com tudo 
isto, mas estamos trabalhando 
para melhorar no que pode-
mos”, considerou.

Jovem foi alvejado com cinco tiros

Com essa
município já 
soma 15 
homicídios

Divulgação / Jefferson Abreu

Adolescente é morto em Telêmaco
15º HOMICÍDIO

Policiais foram procurados 
na Delegacia por uma pessoa 
desesperada dizendo que sua 
esposa havia sido sequestrada 
em uma cidade da região e que 
os sequestradores estavam exi-
gindo resgate para liberá-la. 
Sob orientação dos investiga-
dores, o rapaz atendeu o tele-

fone, mas para surpresa dos 
policiais, a suposta vítima era 
quem negociava os valores do 
resgate com o marido dizendo 
que estava sendo ameaçada 
pelos bandidos.

Exigia que o marido fosse 
até a agência bancária para efe-
tuar o saque e levar até a cidade 

vizinha, onde pagaria o “res-
gate”.  Desesperado, o rapaz 
chegou a arrumar o dinheiro. 
Embora o marido estivesse dis-
posto a ceder às exigências, os 
policiais acabaram lhe impen-
dido, principalmente, porque 
desconfiaram que se tratava de 
um golpe por parte da própria 

esposa.
As exigências perduraram 

por mais de 24 horas, até que 
a esposa acabou desistindo de 
continuar com o golpe, depois 
de perceber a intervenção da 
polícia. Esclarecido o caso, a 
mulher deverá responder pelo 
crime de extorsão.

Esposa tenta aplicar golpe em marido
EXTORSÃO

Policiais civis do Núcleo da 
Região Metropolitana da Divi-
são Estadual de Narcóticos 
(Denarc), em conjunto com 
agentes da Receita Federal e 
apoio de cães farejadores do 
Canil da Denarc, realizaram, 
na BR-277, próximo ao muni-
cípio de Palmeira, na região 
dos Campos Gerais, uma ação 
que resultou na apreensão de 
917 quilos de maconha e na 
prisão de um traficante.

As equipes da Denarc que 
estavam realizando a opera-
ção de fiscalização suspei-
taram de uma caminhonete 
Mitsubishi/L-200 Triton, com 
placas AWX-4045, de Curi-
tiba, que estava estacionada 
no Posto Pioneiro. Ao verificar 
a documentação do veículo, 
analisando também o chassi, 
os policiais descobriram que 
o carro estava com placas clo-
nadas e havia sido roubado em 
São Paulo.

Fazia a guarda da cami-
nhonete e da droga apreendida 
Rafael da Silva Matthes, 18 
anos, que já possui anteceden-
tes criminais pelo mesmo crime. 
A droga estava sendo transpor-
tada em dias de jogos do Brasil, 

pois os traficantes acreditavam 
que assim seria mais fácil ludi-
briar a fiscalização.

A ação aconteceu com base 
denúncias anônimas feitas à 
Denarc. As investigações apon-
tam que essa droga seria distri-
buída na Região Metropolitana 
de Curitiba (RMC).

Para Conceição, a partici-
pação da população é impor-
tante no combate ao tráfico 
de drogas. Ele pede que con-
tinuem denunciando, e garante 
o sigilo. 

Miguel Stadler, delegado-
titular da Denarc, assegura 
que foi mais uma baixa para o 
narcotráfico, pois a droga, no 
varejo, poderia render aos tra-
ficantes uma quantia significa-
tiva. “Nossa missão é proteger 
a sociedade, e é o que fazemos 
todos os dias com nossos poli-
ciais, que não medem esforços 
para levar segurança as famílias 
paranaenses”, afirmou Stadler.

Mais de 900 kg são 
apreendidos na BR 277

MUITA MACONHA

Apreensão aconteceu próximo do município de Palmeira

Divulgação

Arapoti - Duas pessoas acaba-
ram morrendo vítimas de acidente 
de trânsito, na última terça-feira, 
na PR-151, naregião de Arapoti. 
O casal Anairam Jaqueline Almeida 
da Trindade, de 22 anos, e Wag-
ner Batista, de 32 anos, estavam 
numa motocicleta, que se chocou 
contra um caminhão, com placas 

de Porto Belo-SC.
O homem morreu instantes 

após a batida. Anairam chegou a 
ser socorrida e encaminhada ao 
hospital 18 de Dezembro, mas 
também não resistiu aos ferimen-
tos. Os corpos foram encami-
nhados para o Instituto Médico 
Legal (IML) de Ponta Grossa.

Casal morre em acidente

Distribuição da
droga era feita

durante os jogos

Foragidos do 'Cadeião'
são recapturado

Ponta Grossa - Dois dos 
quatro foragidos da cadeia 
Pública de Ponta Grossa, Pre-
sídio Hildebrando de Souza, já 
foram recapturados. O detento 
Jorge Luiz Ivasko foi pego cerca 
de dez minutos após a fuga, 
nas imediações do local. Já 
Luiz Carlos Ribeiro da Cruz foi 
encontrado ontem (25), pela 
manhã, na casa da família.

Segundo informou um dos 
funcionários da cadeia, ele 
estava tranquilo e não apre-

sentou resistência. A PM, o 
pelotão de Choque e a Polícia 
Civil seguem procurando Cle-
verson Henrique de Mattos e 
Diego Machado.

Jorge foi preso no ano pas-
sado, junto com Cleverson, 
depois de terem sequestrado 
o filho de um empresário Ira-
tiense. Ambos são de Irati. Os 
outros dois são da cidade de 
Ponta Grossa.

Os fugitivos vão respon-
der pela falta grave, que tem 

relação com a evasão e os que 
já foram condenados vão ser 
transferidos à uma Penitenciá-
ria, assim que abra vaga, con-
forme informou o funcionário 
da Cadeia Pública.

A fuga dos presos aconte-
ceu na última segunda-feira, 
durante um momento de dis-
tração. Os detentos aprovei-
taram  a troca de turno dos 
policiais na guarita para pular 
o cadeião. Eles escalaram o 
muro usando uma tereza.

Detentos fugiram na última segunda-feira

Divulgação
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Libra - Você vai obter gran-
de satisfação por dedicar suas 
energias a um amigo que precisa 
de você. 

Escorpião - No dia de hoje, 
sua franqueza será a melhor forma 
de lidar com pessoas que estão 
com inveja.

Leão - Você não terá tempo 
suficiente para pensar sobre tudo 
antes de agir - não corra riscos.

Virgem - Cãibras musculares 
e dores podem fazer você diminuir 
o seu ritmo. 

26/6
Rayéle Rogoski
Ricardo Hurla

Rodrigo Martins de Oliveira
Silvio Bonawitz

27/6
Angela Sincoski

Giulia Weigel Rebonato
Lizelaine Moletta Staszczac 

Magali Ganeparo Bagio 

Destaque para o aniversário de 1º aninho do pequeno Arthur Stacheski no dia 22 no Rotary Club com tema 'fundo do mar', todo 
decorado por Antoniely Decorações. Na foto, ao lado do papai Alex Sander Stacheski e da mamãe Vanessa Cibeli Coradim

Simone Faix completou idade
nova no dia 11... Felicidades!

Dorli Guimarães Gefuni completou
61 anos no dia 20... Parabéns!

Todo dia de jogo do 
Brasil na casa da Gloria 
Maria Bonfim é assim! 
Torcida animada na 
foto Rose, Luis Otávio,  
Rosangela, Gloria, Ma-
ria de Lourdes, Fábio, 
Ramon e Laura

O todo sorridente Matheus de 7 meses

Áries - Você vai estar mais 
animado para desfrutar dos prazeres 
da vida hoje.

Touro - Dê a si mesmo uma 
folga! Você estará em sua melhor 
forma hoje.

Gêmeos - Sua atitude para 
perspectivas futuras amadureceu de 
forma realista e isso é evidente para 
as pessoas que o rodeiam.

Câncer - Você está cheio de 
vivacidade e de bom humor, o que 
vai fazer muito bem às pessoas que 
o rodeiam. 

Sagitário - Você vai recuperar 
o seu otimismo uma vez que fizer 
uma escolha clara.

Capricórnio - As pessoas ao 
seu redor vão admirar você pela sua 
generosidade e compreensão.

Aquário - Não faria sentido 
contrariar as mudanças que são 
essenciais. Tudo está indo bem.

Peixes - Concentre-se em 
estabilidade e confiança hoje, con-
solidando as coisas com as pessoas 
próximas a você e coloque as cartas 
na mesa. 

arthur
Fotos: Jani Fotografia
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